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Die Jahresabschlußversammlungen der LPG 
politisch vorzubereiten, ist eine wichtige Auf
gabe jeder Parteiorganisation einer LPG. Auf 
diesen Versammlungen werden die Ergebnisse 
des vergangenen Jahres abgerechnet, Schluß
folgerungen aus den Erfahrungen gezogen und 
die Aufgaben im Jahre 1967 beraten und fest
gelegt. Es geht also um die Belange jedes Ge
nossenschaftsmitgliedes, um die Entwicklung 
des ganzen Betriebes und schließlich um den 
Beitrag zur weiteren Stärkung unserer Repu
blik.
Diesmal stehen die Jahresabschlußversammlun
gen der LPG im Zeichen der Vorbereitung des 
VII. Parteitages der SED. Ihre Beratungen wer
den ein Teil der Diskussion über die gesell
schaftlichen Veränderungen in der DDR zwi
schen dem VI. und VII. Parteitag sein. Sie wer
den dem Wettbewerb der Genossenschaften zu 
Ehren des Parteitages neue Impulse geben.
Die Versammlungen werden prüfen, wie weit 
die Genossenschaften in der Verwirklichung der 
Beschlüsse des IX. Deutschen Bauernkongresses 
gekommen sind, wie sie sich von den fünf 
Grundsätzen einer modernen Landwirtschaft,

die Genosse Walter Ulbricht auf dem Kongreß 
dargelegt hat, leiten lassen. Die Mitglieder der 
Genossenschaften werden beschließen, welche 
weiteren Schritte ihr Betrieb zur industriemäßi
gen Organisation und Leitung der Produktion 
tun soll.
Mit einer guten politischen Vorbereitung der 
Jahresabschluß Versammlungen tragen die Par
teiorganisationen zur Entwicklung des sozialisti
schen Bewußtseins der Genossenschaftsmitglie
der bei. Sie sollten das unmittelbare persönliche 
Interesse jedes Genossenschaftsmitgliedes an die
ser Versammlung nutzen, um ihm politische Er
kenntnisse über die Politik unseres Arbeiter- 
und-Bauern-Staates zu vermitteln, um ihm öko
nomische Zusammenhänge zu zeigen und bei 
ihm das Gefühl der Verantwortung für den Be
trieb und für unseren Staat zu stärken.
Die Berichtswahlversammlungen der Grund
organisationen vermitteln die Lehre: Dort, wo 
viele Parteimitglieder an der Ausarbeitung des 
Rechenschaftsberichtes der Leitung beteiligt 
waren, dort gab es auch eine kritische Diskus
sion um die Hauptprobleme. Diese Erfahrung 
ist auch bei der Vorbereitung der Jahresab-
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